



BOLETÍN INTERNO, noviembre 2013

HECHOS MUNICIPALES



PRESIDENTE PIÑERA COLOCÒ LA PRIMERA PIEDRA DEL ACCESO SUR A LINARES

VIVERO MUNICIPAL: UNA IMPORTANTE CONTRIBUCION AL HERMOSEAMIENTO DE ESPACIOS PUBLICOS



FUNCIONARIAS SE CAPACITAN EN GESTION MUNICIPAL



MUNICIPALIDAD DE LINARES REALIZÒ CON EXITO TERCERA FERIA DE EMPLEO



FUNCIONARIAS SE CAPACITAN EN GESTION MUNICIPAL



Con éxito concluyó el curso de capacitación convocado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), denominado “Gestor general municipal y regional” en que participaron tres funcionarias de la Corporación edilicia linarense.

Las clases que se realizaron de manera presencial, durante los meses de Julio y Agosto, estuvieron a cargo de académicos de la Universidad del Desarrollo, quienes impartieron los módulos de Atención de Usuarios, Ética y probidad administrativa, Trabajo en Equipo, Alfabetización Digital y Gestión de Archivo, Desarrollo Social y Gestión Municipal.

Las funcionarias que rindieron satisfactoriamente este curso fueron: Lucy Esparza, de la Oficina de Promoción Social, Patricia Cáceres, Secretaria el Departamento de Movilización y Lorena Rojas, Secretaria del Concejo Municipal.

Cabe hacer notar, que en este curso tomaron parte funcionarios de 18 municipalidades de la Región, con un total de 98 alumnos, ocupando nuestro municipio un lugar destacado en el contexto académico, debido a las altas calificaciones de las 3 alumnas participantes y al 100 por ciento de asistencia que obtuvieron.

VIVERO MUNICIPAL: UNA IMPORTANTE CONTRIBUCION AL HERMOSEAMIENTO DE ESPACIOS PUBLICOS



La iniciativa del Alcalde Rolando Rentería, en conjunto a la Técnico Agrícola Marianela Vásquez de transformar la comuna de Linares en el Jardín de la Región del Maule comenzó a gestarse hace más de tres años, cuando un sitio eriazo, ubicado al interior del recinto Quinta Municipal (sector Salida Huapi) comenzó a transformarse en vivero de especies vegetales, comenzando a nutrir de flores, plantas y árboles a los principales parques, áreas verdes, colegios y jardines de la comuna de Linares.

Actualmente, Marianela Vásquez, Encargada del Vivero, junto a un grupo de esforzadas mujeres, que además de llevar un ingreso económico a sus hogares, se desarrollan profesionalmente, al momento de aprender las principales técnicas de cuidado y mantenimiento de las especies que alberga dicho semillero, cuyos resultados están a la vista en diferentes plazas, parques y áreas verdes de la comuna.

Al respecto el edil comunal, junto con destacar el proyecto y el trabajo de las mujeres, invitó a colegios, jardines infantiles, u otras instituciones a conocer este centro de acopio, que contribuye gratuitamente a embellecer diversos espacios públicos de la ciudad.

Cabe consignar, que el Vivero Municipal, tiene sus puertas abiertas para todo público, de Lunes a Viernes de 08:30 a 13:00 horas.

AVANZA PAVIMENTACION ASFALTICA EN AVENIDA CORONEL LUIS CARRERA



Un 60 por ciento de avance registran hasta ahora, los trabajos de pavimentación asfáltica que lleva a cabo la Sociedad Constructora Nuevos Aires Limitada, en la Avenida Coronel de Artillería Luis Carrera (sector norponiente de la ciudad) y cuya inversión asciende a 288 millones de pesos.

Se inicio el mejoramiento de media calzada en el tramo comprendido entre Avenida Presidente Ibáñez hasta pasaje Joel Vásquez de la Villa Héctor Pinochet y en los próximos días las faenas se abocarán a la pavimentación de los otros tramos que son: pasaje Río del Sur hasta fin del pavimento y calle Bandera hasta René Schneider, en total, 1.144 metros lineales de asfalto que benefician a numerosas familias de las Villas, Frontera del Inca, General Bernales y Nemesio Antúnez.

Por su parte el Alcalde Rolando Rentería, junto con resaltar el inicio de las obras de pavimentación, señaló que ya se está trabajando para el mejoramiento de otros tramos urbanos, como calles, pasajes o avenidas

De acuerdo a los plazos, la empresa tiene hasta fin de año para culminar los trabajos, cuya inversión asciende a 288 millones de pesos, financiados por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (SERVIU), a través del 22° llamado del Programa de Pavimentación Participativa 2013.º

SENDA REALIZA FERIA PREVENTIVA EN COLEGIO SAN SEBASTIÁN

La comunidad educativa disfrutaron de una jornada preventiva donde participaron diversas instituciones preventivas como Policía de Investigaciones, Carabineros de Chile, Cruz Roja, Bomberos, Escuela de Artillería.

La actividad se llevó a cabo en el colegio San Sebastián y contó con la participación de niños y niñas, de primero básico hasta octavo básico y Docentes quienes pudieron disfrutar de una jornada preventiva y recreativa, donde pudieron apreciar el trabajo y la labor que realizan las diversas instituciones de la comuna.

Las Ferias Preventivas tienen como propósito realizar una serie de acciones que permitan sensibilizar a la comunidad educativa especialmente niños, niñas y jóvenes, sobre los riesgos de consumir drogas y alcohol de manera temprana. Además de contar con la participación de otras instituciones bajo la temática de la prevención, y así fomentar estilos de vida saludables, a través de la instalación de competencias preventivas, promoviendo el cuidado de nuestra salud. Durante la actividad los estudiantes pudieron visitar los stand visualizado y haciendo entrega del material de apoyo y preventivo, de igual forma los estudiantes participaron de concurso de afiches preventivos.



ORQUESTA SINFÓNICA JUVENIL DE LINARES REALIZARÁ CONCIERTOS ITINERANTES



Con el objetivo de generar nuevos espacios para la convivencia escolar, La Orquesta Sinfónica Juvenil de Linares realizará presentaciones itinerantes en diversos establecimientos municipalizados de la comuna.

Esta Iniciativa es promovida por la Unidad Psicosocial de la Dirección de Educación de la Municipalidad de Linares, con el apoyo del Consejo Regional de la Cultura y el Instituto Cultural de la comuna.

Esta propuesta artística, busca fortalecer los lazos de integración de los apoderados a la comunidad escolar a la cual pertenecen, como también fomentar su participación activa en la educación de sus hijos, esto combinado con otras estrategias que el departamento trabaja de forma activa con los distintos actores sociales de los establecimientos, a fin de bajar los índices de bullying que puedan afectar a los estudiantes y generar a su vez espacios de convivencia escolar.

Los establecimientos escogidos para esta iniciativa son la Escuela Aurelio Lamas, Matías Cousiño y Las Hornillas, siendo esta última donde se dio por inaugurada el pasado viernes dicha actividad que contó con una gran concurrencia de apoderados.

EDUCADORAS DE PÁRVULOS SE CAPACITAN EN USO DE NUEVAS TECNOLOGÍAS



Una exitosa jornada de capacitación sobre uso de mesas E-BLOCKS está realizando el Departamento de Educación de la Municipalidad de Linares, a 36 educadoras de párvulos de los distintos establecimientos municipalizados.

Jornada que se enmarca en el proyecto de digitalización escolar municipalizada impulsada por el Alcalde Rolando Rentería, y que en su última etapa contempló la implementación de mesas E-BLOCKS en las aulas de clases de toda la educación pre-básica.

Esta es una herramienta tecnológica distribuida por la empresa Módulo 4, la cual ha sido desarrollada para apoyar los procesos de aprendizaje de los niños entre 4 y 10 años, y la comuna de Linares ya cuenta con 29 aulas equipadas con estas mesas, por lo que durante esta semana las educadoras han participado activamente en la capacitación certificada de su uso, a cargo de Bárbara Betti, educadora de enseñanza infantil y educación de enseñanza fundamental de Brasil, quien además posee la especialización en el uso de tecnologías de la Universidad de Positivo.

El objetivo de esta implementación financiada por ley SEP y sus planes de mejoramiento, va en directa ayuda a la motivación para el aprendizaje de lenguaje, matemática e inglés de los alumnos, promoviendo su responsabilidad, concentración, socialización, análisis, síntesis y autonomía, todos conocimientos que los niños van adquiriendo a través del juego.

BIBLIOTECA PUBLICA PROMUEVE LECTURA ENTRE LOS LINARENSES



“Te estaba esperando” es el nombre de esta novedosa iniciativa de promoción a la lectura que ha impulsado la Biblioteca Pública Municipal de Linares, buscando incrementar el número de lectores en nuestra ciudad. Para ello se ha dispuesto de un gran número de libros debidamente identificados, en sitios públicos, a fin de quien lo desee lo lleve a su casa, lo lea y luego lo vuelva a dejar a disposición de la comunidad –ya sea en un banco de la plaza, en una micro o el consultorio- para que el texto continúe entreteniéndolo a otras personas.

Este proyecto tiene una duración de 5 meses y contempla la circulación de 2.000 textos entre los que se cuentan temáticas tales como obras clásicas, novelas, autoayuda, filosofía y revistas del área de salud, agrícola y turismo.

El Servicio de Préstamo a Domicilio de la Biblioteca, esto es la posibilidad de que los socios lleven libros para leer en casa- realiza un promedio de 550 préstamos al mes, lo que se espera incrementar

MUNICIPALIDAD DE LINARES REALIZÓ TERCERA FERIA DE EMPLEO



La Municipalidad de Linares a través de su Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), invitó a toda la comunidad Linarense a participar en la tercera feria del empleo 2013, la cual se realizó el 12 de Noviembre en Plaza de Armas.

Los antecedentes los dio a conocer el Alcalde Rolando Rentería, señalando que esta feria fue de carácter gratuito para las empresas participantes donde el municipio dispuso de stand individual para cada expositor con todas las condiciones y comodidades para las empresas oferentes.

Esta Feria Comunal estuvo dirigida a toda la población en carácter de desempleado o subempleado, que busque una oportunidad laboral, independientemente de su grado de escolaridad o puesto deseado.

Este evento de contratación masiva, se clasifica como una Feria de Empleo Abierta, ya que participan todo tipo de empresas siempre y cuando oferten vacantes que se requieran cubrir de inmediato o en fechas próximas.

Cabe destacar que uno de los principales objetivos es ofrecer en un mismo lugar y en una misma fecha, la oportunidad única para vincular directamente a la demanda y la oferta laboral, así mismo reducir los costos y tiempos en la búsqueda de empleo y de contratación para el empresario, y donde se gestione la contratación de los asistentes en una opción de empleo.

De esta manera las empresas que participen en la Feria podrán dar a conocer su entidad, posicionar su empresa como una alternativa en el mercado laboral, generar una base de datos de la mano obra existente en la comuna y además de realizar entrevistas a los postulantes en el mismo lugar y de esta forma poder agilizar la contratación de alguno de los interesados. .

Las empresas que comprometieron su participación para esta tercera

PRESIDENTE PIÑERA COLOCÒ LA PRIMERA PIEDRA DEL ACCESO SUR A LINARES

El Presidente de la República, Sebastián Piñera, en el marco de su visita a la región del Maule, específicamente Linares, se realizó la ceremonia de colocación de la Primera Piedra del Acceso Sur a dicha ciudad.

En la ocasión, el Mandatario aseguró que “estamos muy contentos de poder poner la primera piedra de un nuevo proyecto de desarrollo para la región del Maule y para esta ciudad de Linares. Porque esta es una obra básica, pero muy importante, que nos va a permitir facilitar y hacer más seguro y expedito el acceso sur a Linares, mejorando las condiciones de seguridad, acortando los tiempos e interconectando mejor a la gente que vive en torno a la ciudad de Linares, con la Capital de esta provincia”.

Adicionalmente a esta obra, el Jefe de Estado agregó que “ya licitamos la conservación de la ruta, que nos va a permitir aplicar un sello asfáltico que va a unir desde la Ruta 5 Sur hasta el sector urbano de la ciudad, facilitando, en consecuencia, la conectividad, la integración y el movimiento de las personas”.

En esa línea, el Presidente Piñera resaltó la entrada en Servicio de la Circunvalación Exterior Norte de Linares.

La obra, cuya inversión se estima en 287 mil millones de pesos considera 2.1 kms. de camino básico en el acceso Sur Ruta L-457 de Linares más 1.6 kms. en Ruta L-471, en las inmediaciones del sector precordillerano de Llacanao. Como obras complementarias se considera la limpieza manual de la faja, terraplén sectorizado, colocación de soleras tipo C, demarcación de pavimento, ejes y bordes, tachas reflectantes, señalización vertical lateral, reposición y/o alargue de alcantarillas, entre otras.

Por su parte, el Alcalde Rolando Rentería, junto con resaltar el inicio de las obras, agradeció el valioso respaldo del Gobierno en materia vial, señalando que “este camino contribuirá a descongestionar y facilitar el acceso a la ciudad y al transporte de productos agrícolas y silvoagropecuarios”



ALUMNOS DEL LICEO POLITECNICO DELEITAN CON EXQUISITA MUESTRA GASTRONÓMICA



Con Motivo de la re-inauguración del casino y la cocina de la Carrera de Servicios Hoteleros del Liceo Politécnico, los alumnos de último año de dicha especialidad realizaron una variada muestra gastronómica para los docentes y autoridades de educación de la Comuna de Linares.

La iniciativa a cargo de las Docentes Cristina Muñoz y Mireya Leiva, tuvo por objetivo que los alumnos a través de esta exposición culinaria pudieran mostrar los conocimientos adquiridos, deleitando a los asistentes con elaborados platos.

Para llevar a cabo esta muestra, los alumnos fueron apadrinados por las empresas: Pizza Express, Restaurante Las Malvinas, Casino Líder, Estadio Español, Restaurante Moisés y el Economato, todas instituciones donde ellos han estado realizando sus primeras prácticas, por lo que fueron las encargadas de colaborar con los insumos.

Recordemos que estas dependencias del establecimiento resultaron dañadas producto de un incendio a comienzos de este año, por lo que su pronta y moderna reestructuración fue mérito para generar un innovador espacio de esta distinguida muestra artística.

PANORAMAS

VIERNES 15 de noviembre a las 20.00 horas
“SEXTO PISO” / MÚSICA FUSIÓN CONVENIO TEATRO REGIONAL DEL MAULE
 Teatro Municipal de Linares.

SABADO 16- 23- 30 de noviembre a las 20.00 horas
“INICIO DE TALLERES DE MAPUDUNGUN”
 (Mayores informaciones cada de la cultura).

VIERNES 22 de noviembre a las 20.00 horas
“ GUITARRAS DE AMÉRICA”
 CONVENIO TEATRO REGIONAL DEL MAULE
 Teatro Municipal de Linares.

JUEVES 28 de noviembre a las 20.00 horas
ORIENTAL/ TANGO—DANZA Y PASIÓN
 CONVENIO REGIONAL DEL MAULE
 Teatro Municipal de Linares

VIERNES 29 de noviembre a las 20.00 horas
“MUESTRA DE CANTO A LO HUMANO Y LO DIVINO”
 POETAS Y CANTORES CAMPESINOS
 Casa de la cultura

